

To: Jordan Securities Commission, Amman Stock Exchange Company's Name: JORDAN PETROLEUM REFINERY Date: 13-04-2023 01:20:47 PM Subject: Disclosure of naming the boards of directors of su	السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان اسم الشركة: مصفاة البترول الأردنية /جوبترول التاريخ: 13-04-2023 01:20:47 PM الموضوع: افصح تسمية هيئات مديري الشركات التابعة والمملوكة
Dear sirs , We kindly inform you that the Board of Directors of the company took a decision to nominate representatives of the Jordan Petroleum Refinery Company in its subsidiaries and wholly owned companies, during its session held on 5/4/2023, as follows : 1 - The Board of Directors of the Jordan Petroleum Products Marketing Company : 1- Eng. Khair Abdullah Abu Saalik 2- Mr. Bassam Rashad Sinokrot 3- Mr. Walid Yacoub Al Najjar 4-Mr. Ahmad Adnan Alkhudari 5- Mr. Ali Mohammad Albalawneh 2 - The Board of Directors of the Jordan Lube Oil Manufacturing Company : 1- Eng. Abed AlRahim Fathi Boucai 2- Mr. Jamal Mohammad Fariz 3- Mr. Ibrahim Ahmad Abu Dayyeh 4- Eng. Ahmad Qasem Mohammad Al sammarah 5- Ms. Reem Yahya Abzakh	25/51/1/1 2023/ 4 / 11 معالي رئيس هيئة الأوراق المالية الأكرم الموضوع: افصح تسمية هيئات مديري الشركات التابعة والمملوكة بالكامل لشركة مصفاة البترول الأردنية تحية طيبة وبعد ،،، نرجو اعلام معاليكم بأن مجلس إدارة الشركة اتخذ قراراً بتسمية ممثلين عن شركة مصفاة البترول الأردنية في الشركات التابعة والمملوكة بالكامل لها وذلك خلال جلسته المنعقدة بتاريخ 2023/4/5 وعلى النحو التالي: 1- هيئة مديري شركة تسويق المنتجات البترولية الأردنية:- 1. المهندس خير عبدالله أبو صعليليك 2. السيد بسام رشاد سنقرط 3. السيد وليد يعقوب النجار 4. السيد احمد عدنان الخضري 5. السيد علي محمد البلالونه 2- هيئة مديري الشركة الأردنية لصناعة الزيوت المعدنية :- 1. المهندس عبد الرحيم فتحي البقاعي 2. السيد جمال محمد فريز 3. السيد إبراهيم احمد أبو ديه 4. المهندس أحمد قاسم محمد السماره 5. الأستاذة ريم يحيى ابزاخ

3- The Board of Directors of the Jordan Liquefied Petroleum Gas Manufacturing and filling Company: 1- Eng. Alaa Arif Batayneh 2- Mr. Jamal Mohammad Fariz 3 -Eng. Abed ALRahim Fathi Boucai 4- Dr. Dr. Mohammad Mohammed Thneibat 5- Eng. Abdel Karim Hussein Alawin	3- هيئة مديري الشركة الأردنية لصناعة وتعبئة الغاز المسال :- 1. المهندس علاء عارف البطاينه 2. السيد جمال محمد فريز 3. المهندس عبد الرحيم فتحي البقاعي 4. الدكتور محمد محمود الذنيبات 5. المهندس عبد الكريم حسين علاوين وتفضلوا بقبول فائق الإحترام ،،،
Please accept our sincere thanks and appreciation. Chairman of Board of Directors User Name: أشرف الرماضنة	وتفضلوا بقبول فائق الاحترام. رئيس مجلس الإدارة اسم المستخدم: أشرف الرماضنة